

Pour diffusion immédiate

Ontario Shores célébré comme champion de la santé mentale

Le 3 mai 2016 (Ottawa) – SoinsSantéCAN félicite le Centre des sciences de la santé mentale Ontario Shores qui a été nommé champion dans la catégorie santé mentale en milieu de travail des Prix des champions de la santé mentale 2016 de l'Alliance canadienne pour la maladie mentale et la santé mentale. (ACMMSM). Le Centre Ontario Shores, tout comme six autres « champions », sera honoré ce soir à Ottawa, lors du 14^e gala annuel de remise des prix aux champions de la santé mentale. Chaque année, l'ACMMSM rend ainsi hommage à des personnes et à des organisations dont les contributions exceptionnelles ont fait avancer l'ordre du jour de la santé mentale au Canada.

« En tant qu'hôpital d'enseignement spécialisé dans la prestation d'une gamme complète de services aux personnes atteintes d'une maladie mentale grave ou complexe, Ontario Shores prêche par l'exemple en favorisant le bien-être mental et physique de ses employés qui accomplissent cet important travail quotidiennement », a déclaré Bill Tholl, président et chef de la direction de SoinsSantéCAN. « Nous avons la chance de collaborer avec Ontario Shores dans les activités que nous menons avec la Commission de la santé mentale du Canada (CSMC) relativement à la mise en œuvre de la Norme nationale du Canada sur la santé et la sécurité psychologiques en milieu de travail. Ontario Shores a d'ailleurs été parmi les premiers organismes à adopter cette norme en 2013. Des collaborations de ce type sont essentielles pour trouver des façons d'améliorer les services aux patients tout en mettant en place des protections qui assurent le bien-être mental des employés qui rendent ces services. »

Chaque année, une personne sur cinq éprouvera un problème de santé mentale ou souffrira de maladie mentale. Une réclamation d'invalidité sur trois au Canada est reliée à la maladie mentale et ce nombre est en hausse constante. Les travailleurs de la santé sont une fois et demie plus susceptibles de s'absenter du travail en raison de la maladie ou d'une incapacité que les travailleurs de tous les autres secteurs.

Devant ces statistiques alarmantes, SoinsSantéCAN a rapidement déterminé que cette question était l'une de ses priorités. Au cours des deux dernières années, en partenariat avec la CSMC, nous avons organisé des tables rondes avec des leaders des soins de santé à la grandeur du pays et nous avons entrepris une recherche ciblée afin d'établir des faits probants relativement à la santé et à la sécurité psychologiques en milieu de soins de santé. Les conclusions de cette recherche seront divulguées le 6 juin prochain, lors de la Conférence nationale sur le leadership en santé, qui se tiendra à Ottawa. Pour de plus amples renseignements, veuillez cliquer [ici](#).

SoinsSantéCAN est le porte-parole national des organisations de soins de santé et des hôpitaux des quatre coins du Canada. Nous encourageons la découverte et l'innovation éclairées et continues, orientées vers des résultats, dans tout le continuum des soins de santé. Nous agissons de concert avec d'autres pour améliorer la santé de tous les Canadiens, pour renforcer les capacités d'offrir des soins de grande qualité, et pour optimiser la valeur des programmes de soins de santé financés par des fonds publics. Pour en savoir davantage sur notre organisation, consultez le www.healthcarecan.ca. Suivez-nous sur Twitter : @HealthCareCAN ou sur Facebook : [healthcarecan.soinsantecan](#).

- 30 -

Personne-ressource pour les médias :

Lucie Boileau, Directrice des communications, du marketing et des relations gouvernementales

lboileau@healthcarecan.ca

855-236-0213/613-241-8005, poste 205; cell. : 613-462-5604